2023-12-22

Sheinbaum y Brugada arropan a Rubalcava mientras Taboada defiende al PRI

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

5013.html

El precandidato del PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, descartó que la unión del expriista y alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, a la precampaña presidencial de Claudia Sheinbaum, afecte a la oposición en los comicios pactados para el 2024.

En un breve encuentro con medios de comunicación, tras un evento en la alcaldía Tlalpan, Taboada Cortina afirmó que el priismo en la CDMX se encuentra firme y apoyando a la coalición Fuerza y Corazón por México, pese a las diversas renuncias que se han dado, no sólo en Senado de la República, sino en Congresos estatales.

Además, minimizó el desempeño que tuvo el PRI de la alcaldía que gobierna Rubalcava Suárez durante las elecciones de 2021, pues dijo que no aportó ni el 10 por ciento de los votos para el tricolor.

"El priismo en la ciudad está presente y mira, como se los digo, les deseo suerte, aquí hay un proyecto de quienes queremos un cambio en la ciudad, y somos más los que queremos un cambio en la ciudad", resaltó.

Política De la Madrid 'perdona' a expriistas conversos: 'Siguen siendo mis amigos', dice

Rubalcava, Sheinbaum y Brugada van por más 4T

Tras la presentación de la Alianza Progresista, Adrián Rubalcava acompañó a las precandidatas de Morena para la Presidencial de la República y la CDMX, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, en un evento que se realizó en Cuajimalpa.

Ante simpatizantes del partido guinda, la exjefa de Gobierno sostuvo que, junto con Rubalcava Suárez, van a construir el segundo piso de la transformación, discurso que ha llevado a lo largo de sus recorridos por la capital y el país.

"No nos unen los cargos, llegar al poder por el poder. Nosotros tenemos una mística distinta, nosotros lo que buscamos al llegar a los espacios públicos es trasformar la vida de las personas, pensar esencialmente en el que menos tienen. Estoy segura que esa es la esencia de lo que mueve a Adrián Rubalcava: la construcción de la democracia, las libertades y el bienestar del pueblo", externó Clara Brugada.

Tanto Sheinbaum Pardo como Brugada Molina lideran la intención del voto en más de una encuesta, superando a Santiago Taboada, y a Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de la oposición, por más de 10 puntos.

Un ejemplo de ello es la encuesta que levantó Grupo Mitofsky para el diario El Economista, publicada el pasado 17 de diciembre, en donde la exmandataria capitalina obtuvo el 61.4 por ciento de las preferencias, mientras que Gálvez Ruiz alcanzó el 30.9 por ciento.

Por otro lado, en la encuesta de Mendoza Blanco & Asociados para el diario El Universal, publicada el pasado 21 de noviembre, Clara Brugada consiguió el 55.2 por ciento de la intención del voto, mientras que Santiago Taboada acaparó el 22.6 por ciento.

Expriistas apoyan a Sheinbaum rumbo 2024

Además del alcalde de Cuajimalpa, los exgobernadores Eruviel Ávila y Alejandro Murat, así como la legisladora Nuvia Mayorga, son algunos de los perfiles más destacados que conforman la Alianza Progresista, organización que destinará todo su apoyo y simpatía a Claudia Sheinbaum rumbo a 2024.

Lo motivó a Adrián Rubalcava para dejar al PRI no sólo fue la designación de Santiago Taboada como precandidata a la Jefatura de Gobierno, sino también por sus diferencias con la dirigencia del tricolor, la cual está bajo el mando de Alejandro 'Alito' Moreno, a quien acusó de "tramposo" por no respaldar sus aspiraciones de ser el abanderado de la oposición para la CDMX.